

# Aterrizajes "bajos" y riesgosos en DF

Solicitarán comparecer en San Lázaro a Alejandro Argudín  
Vecinos y pilotos en desacuerdo con decisión de Aeronáutica

IGNACIO ÁLVAREZ HERNÁNDEZ

REPORTERO

nachoalvarez21@hotmail.com

**D**iputados de cuatro comisiones parlamentarias insistirán en promover la comparecencia del secretario de Comunicaciones y Transportes, **Gerardo Ruiz Esparza** y del director de Aeronáutica Civil, **Alejandro Argudín**, para que expliquen la decisión de cambiar la ruta de los aviones que ahora aterrizan "muy bajo" y con "más ruido" en el Distrito Federal.

El mes de mayo la autoridad aeronáutica por supuestas razones de "seguridad", decidió cambiar la radial 160 y modificarla 8 grados, a la radial 168, lo cual para algunos expertos en la materia, pilotos y vecinos afectados, el cambio de ruta, produce que las aeronaves produzcan más ruido y vuelen más bajo, lo que incrementa los ries-

gos de un accidente.

Antes del cambio, los aviones que aterrizan en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, entraban por la Zona

Norte, en el aire seguían Periférico, posteriormente viraban hacia la colonia del Valle, sobrevolaban la Torre de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, en la colonia Narvarte, Balbuena y aterrizaban en las pistas del aeropuerto.

Ahora, con el cambio que se hizo, los aviones se aproximan igual por el Norte, pero

sobrevuelan las zonas más altas en la Ciudad de México. Habitantes de las delegaciones Miguel Hidalgo, Álvaro Obregón y Benito Juárez se quejan por la nueva ruta de los aviones durante su aproximación al Aeropuerto Internacional de la Capital de la República.

Entre las colonias más afectadas están Observatorio, Cristo Rey, Unidad IMSS, Santa Fé,



Fecha 19.06.2014	Sección Política	Página 11
---------------------	---------------------	--------------

**Lomas de Chapultepec, Narvarte y Alamos, los vecinos aseguran que, en esta nueva ruta, los aviones producen más ruido y vuelan más bajo, con el riesgo que esto implica.**

**A fines del mes de mayo diputados integrados en las comisiones de Comunicaciones que preside Héctor Gutiérrez de la Garza (PRI), la de Transportes que encabeza Juan Carlos Muñoz Márquez (PAN), la del DF, presidida por Laura Barrera Fortou (PRI) y la de Protección Civil, encabezada por Alfonso Durazo Montaña (PT), impulsaron un punto de acuerdo para citar a comparecer a los titulares de Comunicaciones y Transportes y Aeronáutica Civil, para que precisen los argumentos de su "inesperada" decisión.**



**Un peligro, puede traer consecuencias**